

Niederschrift der 1. ordentlichen öffentlichen Sitzung des Ortsbeirats Langenhain-Ziegenberg am Montag, den 30.05.2011 um 20:00 Uhr im Alten Rathaus
Langenhain-Ziegenberg

Erschienen waren:

Vom Gemeindevorstand

Erste Beigeordnete Frau Kristina Paulenz,
Beigeordneter Herr Herbert Hahn

Von der Gemeindevertretung

Herr Jan Wöfl
Herr Raimund Frank

Die Mitglieder

Herr Gerd-Christian von Schäffer-Bernstein
Herr Jürgen Wendland
Herr Erich Kopp
Herr Matthias Scholl
Herr Klaus Spieler

TOP 1 Eröffnung der Sitzung erste Beigeordnete Frau Kristina Paulenz

Erste Beigeordnete Frau Kristina Paulenz eröffnet in Vertretung von Bgm Sigbert Steffens um 20:00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass die Einladung zur 1. ordentlichen öffentlichen Sitzung form- und fristgerecht zugegangen ist. Sie begrüßt Herrn Herbert Hahn für die Gemeindevertretung, den Vorsitzenden der FWG-Fraktion Jan Wöfl, den Vorsitzenden der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen Raimund Ludwig Frank. Des Weiteren begrüßt sie die erschienenen Bürgerinnen und Bürger aus Langenhain-Ziegenberg.

TOP 2 Wahlen

2.1 Wahl des Vorsitzenden

Erste Beigeordnete Kristina Paulenz bittet um Vorschläge für die Wahl des Vorsitzenden. Die CDU-Fraktion schlägt Herr Erich Kopp vor. Keine weiteren Vorschläge.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig dafür.

Der neugewählte Vorsitzende des Ortsbeirats Erich Kopp bedankt sich für das ihm erneut entgegengebrachte Vertrauen und nimmt die Wahl an. Er übernimmt in der Folge die Weiterführung der Sitzung.

2.2 Wahl des stellvertretenden Vorsitzenden

Ortsbeiratsvorsitzender Erich Kopp bittet um Vorschläge für die Wahl des stellv. Vorsitzenden. Es werden Herr Gerd-Christian von Schäffer-Bernstein und Herr Matthias Scholl vorgeschlagen. Herr Gerd-Christian von Schäffer-Bernstein lehnt die Kandidatur ab. Abgestimmt wird nun über den Vorschlag Herrn Mathias Scholl zum Stellvertreter zu ernennen.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig dafür.

2.3 Wahl des Schriftführers

Erich Kopp bittet um Vorschläge für die Wahl des Schriftführers. Die FWG schlägt Herr Klaus Spieler als Schriftführer vor.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig dafür.

Alle gewählten Personen nehmen ihre Wahl an.

TOP 3 Verschiedenes

- Erich Kopp verliest einen ihm zugegangenen Brief – Thema: die unübersichtliche Radwegführung in Ziegenberg an der Querung der Usinger Straße (B275) zum Usatalradweg über die Steinbrücke (gegenüber der Gaststädte Zum Taunus). Die Beschilderung sei ungenügend (Radweg Ende)

bzw. schwer zu entdecken (Hinweisschild auf der gegenüberliegenden Straßenseite in einiger Entfernung). Auch sei keine Kennzeichnung auf der Fahrbahn vorhanden. Es wird dazu noch angemerkt, dass die vorhandene Querungshilfe zum gegenüberliegenden Parkplatz führt. Dort sei zwar eine Freifläche markiert, wird aber von Autos (wegen ungenügender Erkennbarkeit?) zugeparkt, so dass man auf der Fahrbahn weitergehen muss. Nach kurzer Diskussion wird ein Ortstermin vorgeschlagen. Ein konkreter Termin ist noch zu vereinbaren.

Herr Helmut Dörr von der Presse betritt um 20:07 Uhr den Raum.

- Erich Kopp weist auf einem Brandfleck bei der Sitzbank an der östlichen Seite des Feldgehölzes Heiligenholz hin. Dies läßt ihn befürchten, dass es bei der anhaltenden Dürre durch fahrlässigen Umgang mit Feuer zum Abbrennen des Gehölzes kommen könne. Er vermutet, dass Jugendliche von der Freizeiteinrichtung Uhu die Verursacher sein könnten. Der Jugendleiter soll über den Vorfall informiert werden und die Jugendlichen auf die Gefahrensituation hinweisen. Auf den Vorschlag Hinweisschilder bei akuter Waldbrandgefahr aufzustellen wird angemerkt, dass behördlicherseits noch keine Brandschutzwarnlage bekannt gegeben wurde. Man könne aber in der örtlichen Presse darauf hinweisen. Erich Kopp will auch den zuständigen Hausmeister Werner Huth für das Thema sensibilisieren.
- Klaus Spieler weist auf die Regenwasserführung nach der Erneuerung des Nauheimer Wegs zwischen der Einmündung Hauptstraße und dem Abzweig Zur Gickelsburg hin. Das Wasser fließt wegen des unzureichenden Höhenprofils von einer Straßenseite zur anderen, ohne dass das Wasser in die dafür vorgesehenen Senkkästen fließen könne. Stattdessen strömt es die ganze Straße herunter und quert die Hauptstraße unweit des Fußgängerüberwegs. Dies kann z.B. im Winter zu gefährlicher Glatteisbildung führen. Klaus Spieler ist der Ansicht, dass das kein ordnungsgemäßer Straßenzustand nach DIN sein könne und verlangt Nachbesserung. Die Situation wurde dem Ober-Mörlar Bauamt gemeldet. Dieses hat die Information an das Ingenieurbüro Müller weitergeleitet.

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen schließt Erich Kopp um 20:18 Uhr die Sitzung, nicht ohne vorher dem ausgeschiedenen Mitglied der letzten Legislaturperiode Herrn Raimund Ludwig Frank für die gute Zusammenarbeit und die geleistete Arbeit als Schriftführer gedankt zu haben.

Erich Kopp bedankt sich für die rege Beteiligung und wünscht allen Anwesenden einen guten Nachhauseweg.

Die Presse wünscht ein Gruppenfoto des neu gewählten Ortsbeirats.

gez. Erich Kopp
Vorsitzender

Klaus Spieler
Schriftführer